

Ubicado a 46 kilómetros de Lima, en el Valle de Pachacamac, en las faldas de los Andes. La casa se sienta sobre un terreno ligeramente inclinado de 7500 m², que mira hacia un bosque de eucaliptos y las montañas del desierto.

El proyecto parte de la interpretación del contexto y su relación con el entorno, tomando en cuenta, el Sol, las vistas, el programa establecido por los clientes y el concepto del patio, como espacio de transición entre adentro y afuera, para generar espacios de uso diario que interactúan con la naturaleza y el paisaje.

